

Pressemitteilung

Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz spendet 1.000 Setzlinge für Baumpflanzaktion im Leiningerland

**Hohes Engagement der Gerolsheimer Bevölkerung beim Pflanzen der
Setzlinge am vergangenen Samstag**

+++ Gerolsheim, 02.03.2023. Waldinsel für mehr Biodiversität geschaffen: Als Teil der bundesweiten Klimainitiative „Morgen kann kommen“ der Volksbanken Raiffeisenbanken engagiert sich die Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz im Leiningerland für die Baumpflanzaktion „Wurzeln“. Mit 1.000 Setzlingen im Wert von rund 6.000 Euro aus Gewinnsparmitteln hat die Genossenschaftsbank die Aktion, die von der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald e. V. (SDW) umgesetzt wird, unterstützt. Am vergangenen Samstag wurden die Setzlinge mit tatkräftiger Unterstützung zahlreicher Gerolsheimer Bürgerinnen und Bürger auf einer ehemals landwirtschaftlich genutzten Fläche eingepflanzt.

Deutschlands Wälder spielen eine essenzielle Rolle beim Kampf gegen den Klimawandel – doch sie sind bedroht: Laut dem Waldbericht 2021 der Bundesregierung sind bereits 277.000 Hektar Waldfläche so stark geschädigt, dass sie aufgeforstet werden müssen. Hier setzen die im März 2022 ins Leben gerufene Klimainitiative „Morgen kann kommen“ der Volksbanken Raiffeisenbanken und das Baumpflanzprojekt „Wurzeln“ an. Im Rahmen des Projekts sollen in Kooperation mit der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald bis 2024 über eine Million neue Bäume in lokalen Baumpflanzaktionen gepflanzt und dadurch ein wirksamer Beitrag zum Klimaschutz geleistet werden.

Hohes Engagement von Jung und Alt beim Pflanzen der Setzlinge

Am vergangenen Samstag wurden die von der Vereinigten VR Bank gespendeten Setzlinge von zahlreichen engagierten Gerolsheimer Bürgerinnen und Bürgern – darunter auch viele Kinder und Jugendliche – nördlich von Gerolsheim eingepflanzt. Mit angepackt haben dabei auch die SDW-Vorsitzende Isabel Mackensen-Geis und SDW-Landesgeschäftsführer Nikolai Kalinke, die zuständige Försterin Isabell Behret sowie Gemeinderatsmitglieder der Ortsgemeinde Gerolsheim. Auf Seiten der Vereinigten VR Bank nahmen an der Pflanzaktion Vorstand Till Meßmer sowie Ronni Mayer, Regionaldirektor der Bank für Grünstadt und Frankenthal, teil.

Bei der im Rahmen der Pflanzaktion neu entstandenen Waldinsel handelt es sich um eine dichte Mischung standortangepasster, blühender und Früchte tragender Strauch- und Baumarten. Pflanzeninseln wie diese dienen Wildtieren als Rückzugsort und verbinden unterschiedliche Lebensräume wie Brücken miteinander. „Auf dem Weg zu einer nachhaltigeren Zukunft zählt jeder Beitrag“, so Till Meßmer, Vorstand der Vereinigten VR Bank Kur- und Rheinpfalz. „Mit dieser neu entstandenen Waldinsel kommen wir als Genossenschaftsbank unserer gesellschaftlichen Verantwortung nach und möchten dort ein Zeichen für gemeinschaftlichen Klimaschutz setzen, wo wir als Bank verwurzelt sind – hier in unserer Region.“

Pressefotos:



baumpflanzaktion_gerolsheim_1.jpg

Till Meßmer (Vorstand), Ronni Mayer (Regionaldirektor) von der Vereinigten VR Bank Kur- und Rheinpfalz, Landesgeschäftsführer Nikolai Kalinke und Vorsitzende Isabel Mackensen-Geis von der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald, die zuständige Försterin Isabell Behret sowie zahlreiche große und kleine Gerolsheimer Bürgerinnen und Bürger (Bildnachweis: Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz).



baumpflanzaktion_gerolsheim_2.jpg

Till Meßmer (Vorstand) sowie Ronni Mayer (Regionaldirektor) und seine Familie unterstützten tatkräftig die Pflanzaktion (Bildnachweis: Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz).

Pressekontakt:

Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz eG

Bahnhofstr. 19, 67346 Speyer

Andreas Schühof

Tel.: 06232 618-3601

andreas.schuenhof@vvrbank-krp.de

www.vvrbank-krp.de